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VERBALE CONSIGLIO DI AMMINISTRAZIONE N.7 DEL 14 APRILE 2025 
 
Oggi, 14 aprile 2025, alle ore 12.00  giusta convocazione del Presidente si riunisce, in modalità 
telematica da remoto e in presenza, il Consiglio dì Amministrazione dell'Istituto Statale 
Superiore di Studi Musicali e Coreutici "Gaetano Braga", per discutere e deliberare sul seguente 
ordine del giorno 
 

1. Organico d’Istituto 2025/2026: Personale Docente, Personale TA; 

2. Richiesta ripristino ascensore; 

3. Presentazione progetto di ricerca finanziato Prin Afam 2024; 
4. Comodato d’uso beni Riccitelli; 
5. Comunicazioni del Presidente, del Direttore e del Direttore Amministrativo . 

 
 
Alle ore 12.05, il Presidente procede all'appello dei componenti il Consiglio di Amministrazione, 
che dà il seguente esito: 
 
Lino Befacchia Presidente Presente 
Federico Paci Direttore Presente 
Paolo Marconi Rapp. Docenti Presente 
Caterina Provvisiero Rappresentante M.U.R Assente 
 
Interviene, il Direttore Amministrativo, in connessione remota, Alessandra Sergi, che a norma di 
legge e di statuto, redige il presente verbale, assistito dal Direttore di Ragioneria Laura Pasqua 
presente da remoto 
 
Alle ore 12.15, il Presidente, verificata la validità della seduta, dichiara aperti lavori del consiglio 
 
 

1) Organico d’Istituto 2025/2026: Personale Docente, Personale TA 

 

Prende la parola il  Direttore che, in merito alla pianta organica del personale docente,  informa il 
C.d.A. circa le proposte del Consiglio Accademico e dà lettura della delibera licenziata nella 
seduta del 14/04/25.  Il Consiglio di Amministrazione la approva e la recepisce per intero. 

In merito al personale TA, informa riguardo alle seguenti richieste di conferma in servizio: 

- sig. Fabio Giusti (coadiutore)  

- dott.ssa Denise Ciapica (assistente di segreteria) 

- dott.ssa Simona Maria Chesauan (assistente di segreteria) 

- dott.ssa Laura Pasqua (direttore di ragioneria). 

Il C.d.A. accetta le 4 richieste.  
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2) Richiesta ripristino ascensore  

Il presidente relaziona circa la necessità del ripristino dell’ascensore 
Il consiglio di amministrazione, su proposta del presidente delibera all’unanimità, dando 
mandato al direttore amministrativo di richiedere l’apertura dell’ascensore per uso esclusivo dei  
portatori di handicap. Il C.d.A. approva.   

 

3) Presentazione progetto di ricerca finanziato Prin Afam 2024 

Il Presidente informa il Consiglio di amministrazione sull’opportunità di partecipare al progetto 
di ricerca finanziato con fondi Prin Afam 2024 in qualità di capofila. Il C.d.A. all’unanimità 
approva. 

 

4) Comodato d’uso beni Riccitelli; 

Il Direttore informa il Consiglio che l’Associazione Riccitelli avendo dismesso lo studio TV 
affiderebbe in comodato d’uso gratuito tutta la strumentazione dello studio. Il C.d.A.  
ringraziando l’associazione Riccitelli accetta i beni indicati nell’allegato preventivo. 

 

5) Comunicazioni del Presidente, del Direttore e del Direttore Amministrativo; 

Non ci sono comunicazioni. 
 
Alle ore 12.45, non essendovi altro da discutere e deliberare, il presidente dichiara chiusi i lavori 
del Consiglio e scioglie l’adunanza. 

 

Del che è verbale.  

 

 

Il Segretario verbalizzante       Il Presidente 

Fto Alessandra Sergi       F.to Lino Befacchia 


